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ACTA DA REUNIÃO ORDINARIA DE 6: DE AGOSTO DE 1~74 

No dia seis de Agosto de mil novecentos e setent a e quatro, nesta 

cidade de AV3i r o , edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câmara 

Municipal de Aveiro, sob a presidência do Presidente Senhor Doutor Flávio Fer

reira Sardo e com a presença dos Vogai s Senhores Carlo s Alberto da Si lva Jeró

nimo , Alber t o Gomes de Andrade, Dr. Armando Sucena Seabra, Dr. Jo aquim António 

Calhei ros da Silvei r a e João Evangel i sta Vieira Sarabanda. - - - - - - - - - 

Declar ada abe r ta a reunião pelo Senhor Presidente, foi aprovada 

com dispensa de lei tura a ac ta da r eunião ant er ior , que vai ser assinada. 

Em seguida foi del iber ado consider ar devidament e justificadas as 

faltas dadas pelos Vogai s Senhores Alfredo do Samei r o Pereira Bacel ar Alves e 

Dr. Manuel da Costa e Mel o , s endo dado i ní cio aos trabalhoa.~ - - - - - - - -

Const rução do Posto da G. N. R ~~ em Cacia - O Senhor Presidente 

deu a conhec er que o edif í cio para o Post o da G.N.R. , em Cac i a , j á se encont r a 

concluída acerca de um ano e a popula ção daquel a f r egue si a manif estou, por di 

versas vezes , o dese jo de o ver ent rar em funcionamento. - - - - - - - 

Posto o pr oblema de dar ao edifício em causa o destino para que 

f oi progr amado ou um outro que também fo sse útil, a Comissão deliberou, por 

unanimidade , que se envidassem todos os esforços junto do Comando-Geral da G, N. R. 

no sent ido de al i ser. instalada a respectiva gua.rnição. - .. - - - - - - - - - - 

Por pr opost a do Senhor Presidente e por unanimidade, foi também de 

l i berado que se t entasse, junto das Forças Armadas, obter algum mobiliário da 

extint a Legião Portuguesa, com vista ao apetrechamento do aludido Posto. -Urbaniza ção a ..Egent e da Av. 25 de }br i!. - E?9?.E.2P!,ia,Ç~es - A Comis

são deli berou, por unanimidade, adqui r i r a Maria Emília Vi eira ~art ins deCarva 

l ho e marido, Manuel Joaquim Pires, pela importância de @+ 240$00 incluindo a 

indemni zação de 2 240$00 por um muro, numa parcela de terreno com a área de 

496m2, a destacar do prédio inscrito na matriz da fre @le sia da Glória sob o art ~ 

1903 e a desanexar do descrito na Conservatória do Registo Predial de Avei ro sob 

o n2 619,	 a folhas 97 verso, do L2 B-6. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Mai s deliberou, por unanimidade, conferir os necessários poderes 

ao Senhqr. Presidente para outorgar na escritura, em nome do Município. - - - - -

Aut os de medição - Foram presentes e aprovadas, para efeito do seu 

pagament o ao empreiteiro Senhor Alexandre Tavares Coutinho os aut os de vistoria 

e medição de trabalhos da l~ situação de trabalhos a mais e 2~ situação (conta 

final), da obra de "Paví.merrtação parcial do C;M. 1525 (Rua da Capela - Carregal 
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- Requeixo ) , das importância s ~e 61 417$50 e 62 848$40 , respect ivamente . 

Condicionamep to-in&cst rial - Foi prese ~te o ofício n2 7 ~, dM 

t ado de 27 de Mai o últ imo, da Int ~ndência de Pecuár i a de Avei r o , a pe rguntar se 

há qu&J..quer Lnconvcní.errbe na i ns t a.J.açJ:J e l i cenci ament o de uma ofi ci na de pre p~ 

r ação de carnes de por co , r equeri da por J osé da Silva Fer nandes para o lugar e 

f reguesia de Oliye iri~~a , conforme pro jecto r emet i do a t í tulo devol ut ivo . - - 

De ac or do com as i nformações pr esta das pelos Servi ços de Ur bani

zação e Obras e pel o Vet erinár i o l:unicipal , a Comis são deliberou, por nnanimidE; 

de , i nformar que nã o se vê inconven iente na ins talaç~o da oficina de pr epar ação 

de carnes , com o f i m de utilipar os r estos da venda de carne de suíno do t alho 

expl o~ado pelo r equ8rcnt e . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Repo s':::'2)os - Foi dalibJr:-:lo , por unaní.mí.dade , aut or i zar a r epo

sição da import â~c i a de 6 03 7~O O , corr~ cp ondente ao falár i o l í qui do a r eceber 

por Jo sé Lopes da Co st a , nos m820 S de 1:", i o a Julho , i nclusivé . - - - - - - - 

8~~~nic~'1.l :Lzad?s·· Corrbr-acos - Foi p re sente o of í ci o ne 

1 301 datado de 30 de Jul ho finao, dos Ser viços Muni ci pal i zados , a s ol i ci t a r a 

celebr ação do contrado de for neci h:8hto de ener gia el éc t r i ca , em RI t a t ensão, 

com a fi r ma Aut o Comercial de Avei r o; L. àa , nas condições da mi nut a que acowpa

nhou o mesmo of í cio . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A Comis são de l ibor ou , por tma~imidade , confer i r poder e s ao Se

nhor Presiden t e para outorgar no al udi do cont r atio , - - - - - - - - - - - - - 

~c :to~1.~~~.~ -~al - ~c~n 1.:".. s pa ré~ féria~_ - De acor do com 

as i nformações con sta ntes dos r C3poct i vos r equer i ment os , f oi del i ber ado , por 

unan imi dade , conc eder (.s segui nt es lic e n ç ~s para f érias : trint a dias à escr i tu

r ári a - da ct i l ógr a f a de 2 ~ cl as se W2r i a de Fátima Pinho Mor ei r a da Cunha e ao en

car r egado do Posto de Tur i smo Dã.amarrt d.no r.a nue l dos Reis Dias ; 26 dia s à Encar 

r egada de l ~ clas s e dos Ser viço s de Tur-Lsmo Mar i a .L'1lél i a Tei xei r a de Sousa ; 24

dias ao jor nal e i r o Ansel mo llar a~~ã o e ao f err eiro Inocêncio Ribeiro Gaspar ; 18 

dias ao a judan te de covei r o l.':anuel Augusto Cardoso ; e qu ârize di as à encarregada 

dos. Servi ços de Tur iss o de segunda cla s se Maria Luí sa de Resende Gonçalve s Andia3. 

Lt cençasJ~ l ot eament o - Foi p r esent e o pr oce s so de obr as ne 1;)5/ 

/7~ em que ~que l de Oliveir a Fer nandes apresent a aditamento ao es tudo de lote~

ment o de um t erreno situado no Aido do Couteiro, em Aradas ~ - - - - - - 

A Comissão deliberou, por unanimidade, def erir a pr et ensão da r e 

quer ent e , nos t ermos das informações dos Serviços de Urbanização e Obras. - - - 
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Também foi pr esente o proces s o de obras nQ 139/74, em que Ant 6 

nio Cust 6dio da Cunha e Sousa r equer loteamento e o alvará de l icença para um 
terreno situado em Verdemilho. - - - - - - - - - - - - - _ 

A Comissão del i ber ou , por unanimidade, defer i r a pretensão do 

r equerente nos termos das i nformações dos Serviços de Urbanização e Obras . - 

Mat adour o - Taxas e sobr et axas so bre o val2~. ._~ - Em se

guiment o do t r at ado em reunião de 4 de J unho últ i mo , foi~esente um r equerimeE 

em que os talhantes deste concelho r equer em a r esti tuição da diferença entre 

as importâncias pagas entre 15 de Abr il e 21 de Mai o e as que teri am de pagar 

se a sobretaxa fosse calculada por 3,5% conforme del iberação tomada naquel a 

última data . - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -

Atenderdo à complexidade do pr oblema posto à Comissão e cons i 

derando o compromisso assumido per ante os t alhant es numa r eunião ant er i or,mas 

que não consta da acta respectiva, foi delibera do , por unanimidade , que o a s 

sunto ficasse para es t udo , a efe ctuar pelos Senh or es Presidente e Vogal Car los 

Jer ónimo , tendo em vista uma re solução a tomar opor tunament e . - - - - 

Cemit1 r ios - O Vogal Sr. Dr . Armando Seabra abordou o problema 

suscitado por um munícipe r el at ivament e a os pr e juízos causados a sepult ura s 

pr 6ximas por algumas ár vor es do Cemitér i o Sul e que poder i am ser agr avados 

com a queda de ramos ou das própria s árvores. - - - - - - - - - - - - 

O Sr . Vogal deu a conhecer que s e tinha desl ocado à quel a cemi

t ério , com o Vogal Senhor João Sarabando, t endo ambos const atado que as árvo

res dão bel eza e sombra ao l ocal e par ecem oferecer pouco peri go de ser em der 

r ubadas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
O Senhor Vogal prop8s que se or denasse ao s Servi ços compet ent es 

que na época pr óxima , ef ect uassem a adequada poda das árvor e s em causa, e sug! 

riu que se procedesse à plantação de outra s árvores, mas não cipr estres, o que 

foi ~pr o va do por unanimi dade . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Constru~o de !,~_~ário~_~tério SU!, - O Vogal Sr. Dr . Ar

mando Seabra chamou a at enção para. a nec essidade de se proceder à construção de 

instala ções sanitár i as no Cemi tér i o Sul, t endo o Sr. Presidente i nforma do que 

es se pr oblema se f ez not ar ma i s após a ent rada em funci onamento da Secção da 

Di r ecção de Viação do Centro, e está em estudo o estabelecimento de um se rviço 

destinado não só a quem se de sl oque ao ce mi t ér i o , eomo também a o puôli co que 

cir cula no e-xterior. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - .. - - - - - - 

O Sr . Pre sidente t ambém deu a conh ecer que aquela ent i&~d e prometeu 
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comparticipar com uma ver ba destinada à manut enção do p essoal de guar da às alu

didas inst alações . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Arruament os - O Vogal Sr . Car l os J erónimo pr opÔs que f ossem dadas 

i nstr uções ao s Servi ços de Fi s oalização no s entido de aver i guar em quem ago os 

propr i et ários da s 'cami onet as qne transportam sal e de l hes chama r em a atenção 

para tomarem as necessárias precauções no sent i do de evitarem que o sal se es 

palhe pelos arruamentos da cidade . - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - 

Comissõe s Administrat i vas das Câmaras Muni c i~ai s ª o Distri~ o - Pel o 

Vogal Sr. Alberto Andrade f oi apresentada a seguinte proposta : 

"Dado que no entender do proponente já decor reu t empo suf i ci ente pa r a 

que a s Comissões Administ rativas das Câmaras Muni ci pais do Dist r i t o de Avei ro t e

nham uma visão algo clara sobre t oda a gama de pr oblemas dos respectivos Municí~ ' 

pios , proponho: 

Que a Comissão Admini strativa da Câmara Municipal de Avei ro convoque 

uma reunião de .t odos os Pre sidentes de s sas Comissões Administ rat ivas , ou quem os 

represente, a fim de exami narem , de s ses pr obl emas, os que l hes serão mais comuns 

e as suas soluções" . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Sr . Pr esidente emit i u a opinião de que se de ver ia aguardar a pr óxi 

ma nomeação do Governador Ci vil de Avei r o para ent ão se l he suger i r a convocação 

da re união das Comissões Adrnini st rat i vas. - - - - - - - - - - - - 

Depoi s de uma br eve troca de i mpre s s ões a e st e re sp eito o Vogal Sr . 

João Sarabando , con jugando a pr opost a apr esent ada com as suge st õe s e opiniões do 

Sr . Pres i dente e Srs . Vogais pr opÔs , por sua vc~ , que se aguardas s e uma event ual 

reuni ão convocada pel o f ut uro Governaddr Civil, par a ent ão se convidarem os Pre

sidentes das Comissõe s Admi nistrat ivas para uma reunião em que se t r atas sem , mai s 

pormenorizadamente , os a ssunto s de interes s e comum . - - - - - - - - .- - - - - - 

Pa~~o s - O Vogal Sr . Jo ão Sar ab anda chamon a atenção pa ra a exis

tência de dois prédi os , si t uados na Rua Cast r o Matoso, em frente do R. I. 10, os 

quais a i nda mantêm espaços f ront ei r os que f oram destina dos a jar dins e suger i u 

que se est udas se a pos si bi l i dade de el iminar e s ~es espa ços, dest inado- os a pas

seio de peões e a parque de est aci onament o de veículos. - - - - - - - - - - - 

A Comissão del i ber ou , por unanimidade , recomendar aos Serviços de 

Urbani zação e Obras que pr ocedam a um es t udo de formu a s ol uci onar o problema 

posto . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _. 

~~~ - O Senh or Presidente deu a conhec er que t i nha si do re

cebido nesta Câmara o of í ci o n~ 2 290, da t ado de 3 do corrente mês , da Direcção
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- Ger al dos Edifí cios e Monument os Na cionai s , a solicitar informação sobre os 

encar gos pr evi st os com a a qui si ção do terreno e arranjo urbanístico do local 

onde se rá i mpl antada a estát ua "O Aveirense". - - - - - - - - - - - - - - - 
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